



Invitation presse
Septembre 2025

GPA a ouvert sa gigafactory de recyclage des véhicules à Pont-Sainte-Maxence

Rencontre avec la presse le 24 septembre 2025 à 14h

Les premiers véhicules destinés à être démontés puis recyclés ont fait leur entrée dans la nouvelle gigafactory du recycleur drômois le 18 août 2025, respectant ainsi le calendrier initialement prévu. Une période de rodage est observée avant une montée en puissance prévue à l'automne. Dans un premier temps, une vingtaine de personnes ont été recrutées et formées in situ sur des équipements flambant neufs et technologiquement particulièrement avancés.



Pour marquer le lancement des activités de cette nouvelle unité industrielle, Johan Renaud, Président de GPA, vous convie à une rencontre informelle avec la presse le 24 septembre 2025 à 14h. A cette occasion, il répondra à vos questions et vous proposera une visite rapide des lieux en activité.

Une inauguration officielle de la nouvelle unité aura lieu en fin d'année.

Pour le bon déroulé de cette rencontre, nous vous remercions de bien vouloir nous indiquer votre participation par téléphone ou par retour de mail.

Rendez-vous 943 rue Pasteur – 60700 Pont-Sainte-Maxence.

Contact presse :

Agence Géraldine Musnier

Karine Grand – 06 60 94 05 49 – karine@agencegeraldinemusnier.com